

Bonjour à vous, cher membre, du CAP et à tous ceux qui nous suivent,

L'année 2023 sera à notre porte dans quelques heures.

J'aimerais, en mon nom et au nom de toute l'équipe du CAP, vous remercier de votre confiance tout au long de l'année.

Cette dernière année sonnait la cloche de nos 5 ans d'existence.

Le CAP est devenu sans l'ombre d'un doute, un organisme reconnu dans le paysage québécois, qui répond à un besoin bien réel et urgent.

La mobilisation, l'engagement bénévole et le partenariat expriment bien ce qui est derrière le succès du CAP de l'année 2022.

La **mobilisation, celle** de notre communauté et des médias, a permis une visibilité sans précédent lors de notre campagne annuelle de sensibilisation 2022.

On parle enfin de l'AP, à voix haute !

Un jalon important a été atteint.

Quant à l'**engagement bénévole**, le CAP a bénéficié tout au long de l'année de l'expertise, de la passion et de la volonté de changement de nombreuses personnes provenant de tous les milieux : parents, intervenants et directions communautaires, professionnels des milieux psychosociaux et juridiques.

Il n'y a pas de mots assez forts pour exprimer notre gratitude envers tous ceux qui ont permis un tel succès.

Et que dire **des partenariats** qui se développent l'un après l'autre et multiplie nos efforts sur la communauté ?

On dit que l'union fait la force. C'est par l'union et la complémentarité des services que le CAP désire grandir afin de couvrir les besoins variés et nombreux des familles.

Bien qu'il reste une longue route à faire, nous vous assurons que des progrès sont bien réels et concrets. Nous quittons 2022 en étant sûrs d'une chose, c'est que nous ne sommes pas seuls. Toute une communauté se rassemble, s'épaule et prépare des actions concrètes pour mieux comprendre et servir les familles qui vivent de l'aliénation parentale.

2023 sera une année de transformation pour le CAP afin de prendre le virage de la croissance. D'organisme presque entièrement bénévole, nous sommes prêts à oser prendre le virage d'une permanence pour assurer notre expansion.

Le CAP est né d'un élan d'espoir.

L'espoir de lever le voile sur un phénomène méconnu et trop souvent discret qui affecte nos enfants,

L'espoir que l'on parlera de ce sujet sans barrière et sans préjugé,

L'espoir que l'on en discutera dans une optique visant sa résolution ;
L'espoir que l'on puisse permettre aux familles un lieu pour se déposer, partager et s'outiller.
Bref, le plus important, c'est que l'espoir s'installe bien solidement dans le cœur des parents, car le chemin va s'éclaircir.

L'année n'aurait pas eu un tel succès sans la générosité et les efforts de notre conseil d'administration, de nos nombreux bénévoles et de nos partenaires, de nos donateurs et du travail acharné de l'équipe.

Je voudrais citer tout particulièrement l'engagement bénévole inestimable de Sonia, Émy, Maeve et Karine qui ont permis à de nombreuses familles de naviguer dans leur quotidien avec plus de sérénité et de compréhension. MERCI !

Nous remercions les fondations Bell cause pour la cause, la Chambre des notaires, la fondation Linoit, la Fondation Chopin-Péladeau et vous tous qui avez contribué par votre adhésion comme membre ou votre don.

Qui que vous soyez, si vous nous suivez, c'est que l'AP a probablement fait partie de vos vies directement ou indirectement. Nous espérons que vous resterez avec nous pour poursuivre et faire grandir ce beau projet de société, qu'est le Carrefour aliénation parentale.

Au nom de toute l'équipe du CAP, nous vous souhaitons à toutes et à tous d'accueillir la nouvelle année en toute sérénité. Pour tous ceux qui sont loin de leurs enfants, nous vous souhaitons de ne jamais, jamais, perdre espoir d'une réconciliation avec eux.

Bonne année 2023, et au plaisir de poursuivre notre mission avec votre soutien.



Présidente fondatrice, Carrefour aliénation parentale